

Inicio » Noticias » Entorno » MUTUA MADRILEÑA destina los más de 70.000 euros de sus conciertos a cuatro ONG



## MUTUA MADRILEÑA destina los más de 70.000 euros de sus conciertos a cuatro ONG Noticias

La Asociación Española de Paraparesia Espástica Familiar (AEPEF), la Asociación Infantil Oncológica de la Comunidad de Madrid (ASION), la Asociación Talismán (Madrid) y la Asociación Harambee (Kenia) han sido las cuatro ONG elegidas por los asegurados de MUTUA MADRILEÑA para que reciban la recaudación íntegra de los 16 conciertos clásicos y familiares que la Fundación Mutua organizó para mutualistas en 2016.



Redacción, 17 febrero 2017

Los asegurados, que realizaron sus cotizaciones en [www.fundacionmutua.es](http://www.fundacionmutua.es) y que tuvieron que elegir entre diez proyectos, han decidido que estas asociaciones sean las que reciban los más de 70.000 euros de estos conciertos, incluyéndose también, como novedad, lo recaudado en los dos conciertos de Navidad que la aseguradora celebró en el Auditorio Nacional para sus mutualistas.

Todas las entidades recibirán el mismo importe, más de 17.500 euros cada una. Las ayudas económicas concedidas por Fundación Mutua Madrileña a estas cuatro ONG irán destinadas al desarrollo de proyectos específicos de cada una de las organizaciones escogidas.

En concreto, a AEPEF (Nacional) la donación le permitirá asesorar clínica y genéticamente a veinte familias con niños afectados por PEF; ASION, por su parte, destinará la ayuda a la contratación de tres profesionales encargados de la rehabilitación en el centro; la contribución de la Asociación Talismán de Madrid ayudará a la contratación de dos monitores que impartan las clases y a la compra de material necesario para las sesiones prácticas; y la donación para la Asociación Harambee (Kenia) le permitirá beneficiar a 100 mujeres en materia formativa y que posteriormente puedan emprender un negocio o trabajar, labrándose su propio futuro.